



**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9
Neuhausen-Nymphenburg**

Initiative: Nima Lirawi

Rasengleisbegrünung – Trambahntrasse Arnulfstraße

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, das Rasengleis der Trambahnlinien 16/17 – Arnulfstraße – zu begrünen und verschiedene Blumenarten anzupflanzen/auszusäen, um dadurch eine optische Aufwertung herbeizuführen.

Begründung:

Aktuell wirkt das Rasengleis der Trambahnlinien 16/17 vermüllt bzw. kaum gepflegt. Mit Pflege des Rasengleises und Aussaat von Pflanzensamen (bspw. Gewöhnlicher Löwenzahn, Gänseblümchen) könnte der teilweise vermüllte Zustand beendet und eine optische Aufwertung ermöglicht werden.

München, 31. Oktober 2018
Für die CSU-Fraktion Leonhard Agerer (Fraktionssprecher)